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Chères Vinsobraises et chers Vinsobrais,  

 

2017 restera une année déterminante pour notre pays, un nouveau Président de la Répu-

blique et une nouvelle Assemblée vont avoir la grande responsabilité de conduire la desti-

née de la France.  

Pour lõ®quipe municipale que nous sommes, 2017 est une année charnière pour notre projet 

communal. En effet cette année voit la  réalisation de trois projets structurants qui vont trans-

former notre village :  
 

¶ Lõenvironnement sera mieux pr®serv® par le traitement des eaux us®es dans la nouvelle STEP (station dõ®pura-

tion), qui vient dõ°tre mise en service. 

¶ Le vieux village est mis en valeur par la réfection des rues Tripot -  Barriou , où la voirie a été traitée en espaces 

partagés entre piétons et voitures, matérialisés par du béton désactivé et du bitume.  

¶ Et enfin le local du club a été démoli pour renaitre de ses cendres, beaucoup plus adapté à son usage : ac-

cueil des enfants, activit®s de lõAbeille vinsobraise et salle communale. 

 

Un changement de fonction sõest op®r® au sein du conseil municipal. Louis Autrand a souhaité démissionner du 

poste dõadjoint ; nous le remercions pour tout le travail quõil a accompli pour la commune au cours de ses man-

dats successifs. Toutefois, il  reste conseiller municipal et a accepté de garder en charge le dossier des rives et bas-

sins versants de lõEygue et du Lez. 

 

Gérald Piollet a été élu  3ème adjoint. Il a en délégations  : la voirie, lõeau, lõassainissement et le SPANC (service pu-

blic dõassainissement non collectif). Merci ¨ lui dõavoir accept® dõint®grer lõ®quipe dõadjoints. 

 

Fin septembre 2017, je serai concernée par la loi sur le non -cumul des mandats, et devrai choisir entre mon man-

dat de maire et mon mandat de sénatrice.  

 

En septembre 2014, lorsque Didier Guillaume mõa propos® dõ°tre candidate, jõai accept® car il me semblait impor-

tant que les petites communes soient repr®sent®es dans la campagne ®lectorale. Il nõy avait alors quõune chance 

tr¯s infime que je sois ®lue. Pourtant le choix des ®lecteurs sõest port® majoritairement sur notre liste et aujourdõhui 

cõest un grand honneur pour moi de repr®senter la Dr¹me au palais du Luxembourg. 

Jõai choisi  de rester s®natrice et ne pourrai garder aucun mandat ex®cutif, cõest-à -dire que je ne pourrai être ad-

jointe, mais  je resterai conseillère municipale comme la loi le permet.  

Je proposerai au conseil municipal  le premier adjoint Claude Somaglino comme nouveau maire. Il possède à la 

fois la comp®tence, le sens de lõint®r°t g®n®ral et de lõ®coute des administr®s, qui sont n®cessaires au bon exer-

cice de la fonction de maire.  

Cõest bien s¾r une d®cision qui ne fut  pas facile ¨ prendre, tant mes attachements ¨ Vinsobres sont grands. 

Cependant, force est de constater que ma fonction de sénatrice apporte un plus au territoire et donc à la com-

mune.  

Soyez assur®s que jusquõ¨ la fin du mandat que vous nous avez confi®,  je resterai, comme lõensemble du conseil 

municipal, toujours à votre disposition,  à votre écoute, au service de vous toutes et tous, et de notre cher Vin-

sobres ! 

 

Je tiens dõailleurs ¨ remercier chaleureusement toute lõ®quipe municipale ¨ mes c¹t®s. Cela fait trois ann®es bien 

sonn®es quõelle mõaccompagne dans la gestion de Vinsobres, quõelle me porte et me supporte ! 

Un grand merci ¨ lõensemble du personnel communal, sans qui notre t©che serait infaisable ! 

A vous toutes et tous , chers Vinsobraises et Vinsobrais , je vous souhaite de passer une excellente  saison estivale, 

un excellent été.  

          Marie -Pierre Monier  



LA STATION DõEPURATION 

La nouvelle station est terminée et fonctionne 

avec quelques mises au point inévitables, mais à 

la satisfaction de tous et notamment du fermier 

SUEZ qui en assure la gestion.  

Son inauguration a eu lieu le 19 juin en présence 

de nombreuses personnalités, notamment de la 

préfecture et du conseil départemental.  
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RUES TRIPOT - BARRIOU 

 

Les travaux de reprise des réseaux eau potable, as-

sainissement séparatif, ainsi que le revêtement de la 

voirie sont terminés et ont été inaugurés le 19 juin en 

présence des élus et personnalités du conseil dépar-

temental .  

Les d®lais dõex®cution ont ®t® respect®s, les travaux 

réalisés en bonne entente avec les riverains et le 

nouvel aspect des rues est esthétiquement réussi, 

mettant bien en valeur notre beau village.  

De plus, nous avons profit® de la pr®sence de lõentre-

prise MISSOLIN pour lui faire reprendre le revêtement 

de lõimpasse Saint-Jean qui était très dégradé.  

A.L.S.H.  

(association de loisirs sans hébergement)  
 

Lõancien b©timent auto-construit a été démoli, 

non sans un pincement au cïur pour de nom-

breux Vinsobrais.  

Les fondations, la base des murs extérieurs et la 

dalle de sol ont été coulées début juin. En cours, la 

livraison et la mise en ïuvre de la structure bois, 

de la charpente -couverture et des murs en paille. 

Achèvement et réception sont toujours program-

més pour novembre prochain.  

LA SALLE DU TROISIEME AGE 
 

Les travaux réalisés en grande partie par Gilles et Nicolas 

sont terminés : une salle entièrement rénovée du sol au 

plafond, y compris les réseaux eau, électricité, chauffage, 

un coin cuisine, de nouvelles toilettes et des menuiseries 

isolantes.  

Nos aînés, ravis, ont repris leurs activités avec beaucoup de 

plaisir.  


